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Taking Action to End Domestic Violence During Pandemics 
 
Series of international webinars addressing racism, discrimination and exclusion  
“Inclusion in the time of COVID-19” 

Seventh edition: Tuesday 19 May 2020 from 16:00 to 17:30 CEST  
 

 
 
 
Pandemics have different impacts on women, men, girls, boys and non-binary genders among different 
socio-economic classes and age groups but every type of emergency is known to hinder women’s and girls’ 
political, social and economic empowerment and to increase violence, harassment and oppression against 
them.  
 
In times of quarantine and social isolation, women and girls victims of domestic abuse and gender-based 
violence, including sexual assault and rape, find themselves confined with their abusers. Isolation, financial 
and food insecurity, anxiety about the crisis, drug use and consumption of alcohol, the psychological impact 
of unemployment and close proximity are all factors conducive to more violence against women and girls.  
 
The UN estimates a rise up to 30% in domestic violence as a result of the necessary confinement measures 
that are taken to prevent the spread of the disease. This development comes at a time when capacity of 
domestic violence shelters and medical support to survivors may be reduced. This has been shown notably 
in past epidemics such as Ebola and Zika. 
 
Numerous measures are being taken worldwide to respond to these worrisome trends, and some of these 
measures can be replicated and adapted to meet the specific needs that face vulnerable groups in different 
countries. 
 
Through this online conference, UNESCO will contribute to raise awareness on the phenomenon of domestic 
violence and launch a dialogue among its partners to share good practices and innovative solutions that can 
protect the human rights of women and girls in particular. Global experts and decision makers will join us to 



tell us what solutions work, and give their opinion on how to mobilize governments and the global civil society 
facing these unprecedented challenges. 
 

Speakers 
• Ms Saniye Gülser Corat (Director, Division for Gender Equality, UNESCO) 

• H.E. Ms Elena Bonetti (Minister for Equal Opportunities and Family of the Republic of Italy) 

• Ms Snežana Samardžić-Marković (Director General of Democracy at the Council of Europe)  

• Mr Humberto Carolo (Executive Director, White Ribbon, Canada) 

• Ms Angela Melo (Director, SHS Policies and Programmes, UNESCO) 

 

Moderator 
• Ms Andrea Gisselle Burbano-Fuertes (UNESCO) 

  
– JOIN THE WEBINAR –  

Password: 683218 
  
Register in advance here to save the webinar in your calendar. 
Language of the event: English 
Email: SHS.inclusion-rights@unesco.org  
 
This online conference is part of UNESCO’s series of international webinars entitled “Inclusion in the time of 
COVID-19” that aims to exchange experiences and expertise on the measures to address the COVID-19 
crisis at the global and local levels. The focus is on social dimensions of “leaving no one behind” and on 
actions taken to fight against the growing incidents of racism and discrimination.  
 
Speakers include global experts and city authorities from UNESCO’s International Coalition of Inclusive and 
Sustainable Cities – ICCAR. Targeting national/local policymakers, international and regional organizations, 
academics, students and NGOs, these webinars present actions of solidarity and assistance to vulnerable 
populations conducted by the cities.  
 
From May 2020, each new edition will focus on specific thematic areas that shed light on the visceral forms 
of discrimination that exist in our societies with aim to unlock a deeper understanding of a number of critical 
issues underlying the pandemic, and help us better act in the present and anticipate the future. This online 
conference, as 7th edition of the series, will focus on how to take action against domestic violence. 
 
 

 
  

https://zoom.us/w/95345809063
https://zoom.us/webinar/register/WN_xtOM6GmKRk2v1hPiI97b6g
mailto:SHS.inclusion-rights@unesco.org
https://en.unesco.org/themes/fostering-rights-inclusion/iccar
https://en.unesco.org/themes/fostering-rights-inclusion/iccar


Agir pour mettre fin aux violences domestiques pendant les pandémies 
 
Série de webinaires internationaux contre le racisme, la discrimination et l’exclusion  
« L’inclusion aux temps du COVID-19 » 

Septième édition : Mardi 19 mai 2020 de 16h00 à 17h30 UTC+2 
 

 
 
Les pandémies ont des impacts différents sur les femmes, les hommes, les filles, les garçons et les 
personnes non binaires, et selon les classes socio-économiques et les groupes d'âge. On sait en revanche 
que chaque type d'urgence entrave l'autonomisation politique, sociale et économique des femmes et des 
filles et accroît la violence, le harcèlement et l'oppression à leur encontre.  
 
En période de quarantaine et d'isolement social, les femmes et les filles victimes d'abus domestiques et de 
violences, notamment d'agressions sexuelles et de viols, se retrouvent confinées avec leurs agresseurs. 
L'isolement, l'insécurité financière et alimentaire, l'anxiété face à la crise, la consommation de drogues et 
d'alcool, l'impact psychologique du chômage et la proximité sont autant de facteurs qui favorisent une 
augmentation de la violence à l'égard des femmes et des filles. 
 
L'ONU estime que les violences domestiques ont augmenté de 30 % en raison des mesures de confinement 
nécessaires pour prévenir la propagation de la maladie. Cette évolution intervient à un moment où la capacité 
des centres d'accueil pour les victimes de violences domestiques et le soutien médical aux survivantes 
risquent d'être réduits. Cela a été démontré notamment lors d'épidémies passées telles que Ebola et Zika. 
 
De nombreuses mesures sont prises dans le monde entier pour répondre à ces tendances inquiétantes, et 
certaines de ces mesures peuvent être reproduites et adaptées pour répondre aux besoins spécifiques 
auxquels sont confrontés les groupes vulnérables dans différents pays. 
 
Grâce à cette conférence en ligne, l’UNESCO contribuera à sensibiliser au phénomène des violences 
domestiques et à lancer un dialogue entre ses partenaires afin de partager les bonnes pratiques et les 
solutions innovantes susceptibles de protéger les droits humains des femmes et des filles en particulier. Des 
expert.e.s et des décideur.e.s du monde entier se joindront à nous pour nous dire quelles solutions sont 
efficaces et donner leur avis sur la manière de mobiliser les gouvernements et la société civile mondiale face 
à ces défis sans précédent. 



 

Intervenant.e.s 

• Mme Saniye Gülser Corat (Directrice, Division pour l’Egalité des genres, UNESCO) 

• S. Exc. Mme Elena Bonetti (Ministre pour l’Égalité des chances et la Famille de la République 

d’Italie) 

• Mme Snežana Samardžić-Marković (Directrice générale de  la Démocratie, Conseil de 

l’Europe)  

• M. Humberto Carolo (Directeur exécutif, White Ribbon, Canada) 

• Mme Angela Melo (Directrice, SHS Politiques et programmes, UNESCO) 

 

Modératrice 
• Mme Andrea Gisselle Burbano-Fuertes (UNESCO) 

 

– REJOINDRE LE WEBINAIRE – 
Mot de passe : 683218 

 
Enregistrez-vous ici en avance pour noter le webinaire dans votre calendrier. 
Langue de l’événement : anglais 
Courriel : SHS.inclusion-rights@unesco.org  
 
Veuillez noter que la conférence aura lieu en anglais, et que l’interprétation ne sera 
malheureusement pas assurée. 
 
Cette conférence en ligne fait partie de la série de webinaires internationaux de l'UNESCO intitulée 
« L’inclusion aux temps du COVID-19 » qui vise à échanger des expériences et compétences sur les 
mesures à prendre pour faire face à la crise du COVID-19 aux niveaux mondial et local. L'accent est mis sur 
les dimensions sociales de l’objectif des Nations Unies de « ne laisser personne pour compte » et sur les 
mesures qui ont été prises pour lutter contre les incidents croissants de racisme et de discrimination.  
  
Parmi les intervenant.e.s figurent des expert.e.s mondiaux et des autorités municipales de la Coalition 
internationale des villes inclusives et durables – ICCAR de l’UNESCO. Adressés aux responsables politiques 
aux niveaux national/local, aux organisations internationales et régionales, aux universitaires, aux 
étudiant.e.s et aux ONG, ces webinaires présentent les actions de solidarité et d'assistance aux populations 
vulnérables menées par les villes. 
 
Dès mai 2020, chaque nouvelle édition portera sur un thème spécifique qui mettra en lumière les formes 
viscérales de discrimination qui existent dans nos sociétés avec pour objectif de mieux comprendre un 
certain nombre de questions essentielles qui sous-tendent la pandémie, et de nous aider à mieux agir dans 
le présent et à anticiper l'avenir. Cette conférence en ligne, qui constitue la 7ème édition de la série, portera 
sur les manières d'agir contre les violences domestiques. 
 

https://zoom.us/w/95345809063
https://zoom.us/webinar/register/WN_xtOM6GmKRk2v1hPiI97b6g
mailto:SHS.inclusion-rights@unesco.org
https://fr.unesco.org/themes/promouvoir-droits-inclusion/iccar
https://fr.unesco.org/themes/promouvoir-droits-inclusion/iccar

